



Puy-Saint-André (Hautes-Alpes).

PUY-SAINT-ANDRÉ

(Hautes-Alpes, canton de Briançon-Sud, arrond. de Briançon, 197 hab.)

L'église paroissiale Saint-André est située dans un pittoresque village de montagne, dominant la vallée de la Durance et le site de Briançon. Elle a été consacrée le 14 mars 1457, et n'offrirait rien de particulier si ce n'était son superbe clocher hors-œuvre accolé au flanc nord, lequel mériterait une mesure de protection. Il appartient au même groupe de clochers de la fin du Moyen Age que celui de la cathédrale d'Embrun. Présomptueux pour une église de village, il est percé de deux étages de baies géminées et couronné d'une flèche en tuf cantonnée de pyramidions. Du fait de sa situation très exposée aux intempéries et du manque d'entretien, il se serait inmanquablement écroulé si des travaux importants de consolidation n'avaient été entrepris par cette petite commune. La Sauvegarde de l'Art Français lui a versé une subvention de 30 000 F.

Bibliographie. — ROMAN (J.), *Répertoire archéologique des Hautes-Alpes*, Paris, 1888, col. 33-34.

